

小樽潮陵高等学校吹奏楽局

第31回定期演奏会終了

吹奏楽局の「第31回定期演奏会」を8/27（日）に小樽市民会館にて開催しました。今年もたくさんのお客さまに会場いただき、無事終了いたしました。

毎年この時期に開催している定期演奏会は、1年間の活動の総まとめと位置づけています。

第1部では、吹奏楽コンクール札幌地区大会や高文連後志支部大会でも演奏した「復興」や、今年度の吹奏楽コンクール課題曲を中心に、吹奏楽のためにつくられた曲を中心に披露しました。第2部のオープニングでは、全員が客席から演奏しながら入場しました。その後は踊りながらの演奏や、打楽器アンサンブルを披露するなど、華やかなステージとなりました。第3部では、毎年恒例の、パートごとに個性豊かな衣装で演奏しました。各楽器によるソロを主体とした演奏は、ご来場いただいたお客さまから好評をいただきました。約2時間のステージとなりましたが、これまで局員全員で取り組んできた成果が音楽や演出で表現され、悔いなく演奏することができました。

また、演奏会当日は、卒業生が受付や照明、舞台セッティングなど、裏方の仕事を一手に引き受けてくれました。こうして、演奏会を通じて、卒業生だけでなく、いつも活動を応援して下さる保護者の皆さま、地域の皆さま、学校関係者、演奏指導くださった講師の皆さまなど、たくさんの方々に支えられながら活動ができることを、改めて実感することができました。

最後に、演奏会の開催にあたって、小樽市内はもとより、近隣の地域の多くの皆さまからご協賛をいただきました。局員一同深く感謝申し上げます。

